

GO.WEB.ID

Kapolsek Medan Tuntungan Dampingi Walikota Medan Tinjau Tempat Pemakaman Umum Yang Longsor

A. Putra - KOTONANTIGOSELATAN.GO.WEB.ID

Apr 21, 2022 - 12:55



MEDAN - Polsek Medan Tuntungan Polrestabes Medan mengawal kunjungan Walikota Medan Bobby Nasution Ke TPU Kel. Simalingkar B Kec Medan Tuntungan di Jalan Bunga Rampai VI Kel. Simalingkar B Kec. Medan Tuntungan, Rabu (20/4/2022) sekira pukul 19:40 Wib.

Pengamanan dipimpin langsung oleh Kapolsek Medan Tuntungan Iptu Christin Malayati Simanjuntak S.S dan Bhabinkamtibmas Kel Mangga & Simalingkar B, Aipda Siswanto Surbakti dan PS. Kanit Provos Jonrico Kaban.

Walikota Medan Bobby Nasution beserta rombongan tiba di TPU Simalingkar B pukul 19:40 Wib. Walikota Medan beserta staff meninjau lokasi kuburan yang longsor, dan selanjutnya Walikota Medan berkoordinasi dengan Dinas Pertamanan dan Dinas PU, Pihak pengelola Kuburan untuk memperbaiki lokasi yang longsor, dan selanjutnya pukul 20.20 wib Walikota beserta rombongan meninggalkan lokasi.

Melihat kondisi dilapangan, Bobby memerintahkan pembangunan posko aduan bagi warga yang makam keluarganya terkena dampak longsor.

"Info saya terima sekitar 20 makam terkena dampak longsor. Namun 15 makam sudah dibangun lagi. Tiga proses, sedangkan dua lagi masih hilang. Kita bangun posko agar warga mudah mendapatkan informasi," kata Bobby Nasution.

Secepatnya, Bobby akan berkoordinasi dengan Balai Wilayah Sungai (BWS) untuk melakukan pemberonjongan agar peristiwa ini tak terulang lagi.

"Besok akan langsung sampaikan ke BWS. Sebab ini ranah mereka. Kegiatan teknis kita di area sungai harus lapor ke mereka," lanjut Bobby.

Pada peninjauan itu, turut serta Kadis PU Topan Ginting, Kadis Kebersihan dan Pertamanan SI Dongoran dan Camat Medan Tuntungan Harry Tarigan.

Kapolsek Medan Tuntungan, Iptu Christin Malayati Simanjuntak S.S kepada awak media menyebutkan kunjungan Walikota Medan berjalan dengan aman dan kondusif.

"Kegiatan kunjungan Bapak Walikota Medan ke TPU Simalingkar B berjalan dengan lancar dan baik dan tetap mematuhi peraturan protokol kesehatan," ucap Christin, Kamis (21/4/2022). (Alam)